



Septiembre 1, 2019

***Se desarrolló este domingo en la ciudad de Neuquén y contó con el apoyo del gobierno de la provincia. Fueron unos 3.500 deportistas en la línea de partida. Gutiérrez y ministros del gabinete provincial corrieron la instancia de nueve kilómetros.***

El gobernador Omar Gutiérrez participó este domingo de la segunda edición de la media maratón NQN21K, una competencia que apunta a posicionar a la ciudad de Neuquén como una propuesta fija en el calendario de las carreras de calle. La prueba contó con el apoyo del gobierno de la provincia, a través del ministerio de Deportes.

En total fueron más de 3.500 los deportistas que a las 9 en punto se posicionaron en la línea de partida, desde el Paseo de la Costa de esta capital, y se distribuyeron en diferentes opciones de carrera para que nadie quedara afuera del evento.

El gobernador Gutiérrez corrió la instancia de 9 kilómetros; junto con los ministros de Deportes, Luis Sánchez; de Gobierno, Juan Pablo Prezzoli y de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad -en uso de licencia-, Mariano Gaido.

La programación tuvo una distancia de 9 kilómetros para quienes no optaron por la media maratón, que fue la competencia central de 21 kilómetros. Además, hubo una carrera sobre 3 kilómetros y la propuesta “pasea tu mascota”, como prueba recreativa.

La expectativa de la carrera se vio reflejada en que, a poco de abrirse el registro, el cupo se completó rápidamente ayer por la tarde en la Casa de Gobierno.

La prueba tiene carácter internacional, ya que asistieron atletas de Venezuela, Ecuador, Marruecos, Estados Unidos y los países limítrofes. También se contó con representantes de al menos 16 provincias, lo cual también le dio un perfil turístico a la competencia, con destacados competidores.